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Уважаемые Господа!

Проходящий в России Фестиваль польских фильмов «Висла» 
вот уже в шестой раз будет гостить у наших восточных сосе-
дей и представит как самые новые картины, так и классику 
польской кинематографии. В течение нескольких месяцев в 
десяти с лишним российских городах публика сможет позна-
комиться с богатством нашей культуры. Очень метко сказали 
о Фестивале его организаторы:  «Висла» - это квинтэссенция 
Польши. Многочисленные концерты, выставки, встречи с ак-
терами, режиссерами, путешественниками, и прежде всего 
показы польских художественных, документальных и анима-
ционных фильмов. 

Для меня очень радостным является тот факт, что большая 
часть в программе отведена для творчества молодых кине-
матографистов. Оно будет представлено в трех отдельных 
секциях:   „Короткометражные фильмы производства Студии 
Мунка», «Фильмы Фестиваля «На Лодзи по Висле», а также 
«Фильмы Пражского молодёжного фестиваля». Я убежден в 
том, что эти секции вызовут у зрителя живой интерес – так 
же как и секция конкурсных фильмов – поскольку молодой 
польский кинематограф уже неоднократно доказал, что он 
достоин внимания: на наших глазах растет новое поколение 
интересных польских кинематографистов, которые через не-
сколько лет несомненно станут знаменитостями.

Желаю вам, уважаемые Господа, незабываемых киновпечат-
лений!

Лешек Копец

Директор Gdynia Film Festival

Szanowni Państwo,

Festiwal Filmów Polskich w Rosji „Wisła” już po raz szósty za-
gości u naszych wschodnich sąsiadów, prezentując zarówno 
najnowsze obrazy, jak i klasykę polskiej kinematografii. Na prze-
strzeni kilku miesięcy w kilkunastu rosyjskich miastach publicz-
ność będzie miała okazję zapoznać się z bogactwem naszej 
kultury. Jak podkreślają organizatorzy „Wisła to Polska w piguł-
ce”. Liczne koncerty, wystawy, spotkania z aktorami, reżyserami, 
podróżnikami oraz, przede wszystkim, pokazy polskich filmów 
fabularnych, dokumentalnych i animacji. 

Cieszy mnie bardzo fakt, że tak wiele miejsca w programie po-
święcono twórczości młodych twórców. Zostaną one zaprezen-
towane aż w trzech odrębnych sekcjach: „Filmy krótkometrażo-
we ze Studia Munka”, „Filmy Festiwalu «Łodzią po Wiśle»” oraz 
„Filmy Praskiego Festiwalu Młodzieży”. Jestem przekonany, że 
sekcje te spotkają się z równie żywym zainteresowaniem, jak 
sekcja konkursowa, gdyż młode polskie kino wielokrotnie już 
udowodniło, że zasługuje na uwagę publiczności. A na naszych 
oczach rośnie nowe pokolenie ciekawych polskich twórców, 
o których z pewnością za kilka lat będzie głośno.

Życzę Państwu niezapomnianych wrażeń filmowych!

Leszek Kopeć 

Dyrektor Gdynia Film Festival
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